



Institut universitaire
de cardiologie
et de pneumologie

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

Communiqué

L'Hôpital Laval dénonce l'attitude de la Fédération professionnelle des journalistes du Québec (FPJQ), section de Québec

Québec, 1er août 2007, 15 h • La direction de l'Hôpital Laval déplore le fait que la Fédération professionnelle des journalistes du Québec (FPJQ), section de Québec, ait émis en date du 30 juillet 2007, un communiqué intitulé « Une expulsion abusive à l'Hôpital Laval de Québec », disponible sur le site Internet de la FPJQ, sans avoir au préalable vérifié les faits avec la direction de l'hôpital. L'Hôpital Laval aurait souhaité donner sa version des faits avant la diffusion de ce communiqué puisque ceux-ci sont différents de ceux donnés par le journaliste, monsieur Jean-François Labrie, sur les ondes de CJMF 93,3.

Le rôle d'un établissement de santé est de dispenser des soins et des services. Dans un hôpital, il existe des règles et des principes reliés à la confidentialité. Ces règles et ces principes visent notamment à protéger les usagers, assurer leur intimité et le respect de leur droit. À cet égard, un établissement de santé n'est pas un lieu public mais un lieu accessible au public, dans la mesure où cela est requis.

L'Hôpital Laval reçoit de façon régulière des journalistes. Ceux-ci doivent au préalable s'identifier et l'hôpital voit au bon déroulement des rencontres, notamment lorsque des usagers demandent à rencontrer un représentant des médias.

L'Hôpital Laval tient à assurer les représentants des médias et la Fédération professionnelle des journalistes du Québec de sa collaboration lorsque demande lui en est faite.

À propos de l'Hôpital Laval

À titre d'institut universitaire de cardiologie et de pneumologie affilié à l'Université Laval, l'Hôpital Laval, fondé en 1918, a pour mission d'offrir des soins et des services spécialisés et surspécialisés dans les domaines de la cardiologie, de la pneumologie et de la chirurgie de l'obésité aux usagers du Centre et de l'Est-du-Québec, ainsi que des soins et des services généraux et spécialisés à la population locale. L'Hôpital Laval a également pour mission d'assurer la réalisation d'activités d'enseignement, de recherche et d'évaluation des technologies et des modes d'intervention en santé.

- 30 -

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications

Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie

Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général

Téléphone : (418) 656-4932

Télécopieur : (418) 656-4866

Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca